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一 般 質 問 通 告 書

令和３年第４回定例会 

順番
議席

番号
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

５ ６ 竹 原 信 一 １ 市役所がつくる不当な

秩序。 

職員には立場をわきま

えさせるべきではない

か。 

２ 新型コロナをめぐる状

況（脅威）を数字で理解

し、ワクチン薬害を検証

予防する考えと能力はあ

るか。 

３ 「一般質問が市政の停

滞を招きかねない」とす

る西平市長の依頼文につ

いて 

 区長（自治会長）に対する行

政事務の委託強要 

⑵ 区に加入していない市民（非

自治会員）に対する不利益差別

⑶ 市有財産の整備を、市民や教

員から自治会長や学校長を通じ

て市役所に「要望」させること

で、市役所職員は願いを聞いて

やる立場の仕掛け 

⑷ 住民の意見・要望や市民運動

を職員や職員ＯＢが創作して職

員が采配する。 

⑸ 職員採用と事業（お金）によ

り報道業界に阿久根市役所への

配慮を企図 

⑴ ＰＣＲ陽性＝新型コロナ感染

者、陽性者死＝新型コロナ死

この表現は適切さを欠き、不当

に不安をあおるものであるとわ

かっているか。 

⑵ 新型コロナの感染者と重症患

者は、日本の人口の何パーセン

トか。阿久根市ではどうか。 

⑶ 国においてワクチン被害の訴

えは何件あるか。阿久根市では

どうか。 

市民からのワクチン被害の情

報にはどのように対応したか。

市長の議会に対する依頼文

書（阿総第227号）「一般質問につ

いては、議員各位が……執行機関

としての姿勢や施策を質す政策論

議の場であると理解しており、…

…一般質問において、市の一般事

務の範囲を超え、自らの主張を基

にした内容もあったところです。

……常態化すれば、市政の停滞を
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も招きかねないものと大変憂慮し

ております。」この依頼文には、

市政を人質に市長自身と市役所の

能力問題を隠そうとする意図はな

いか。 

６ １３ 山 田   勝 １ 国道３８９号について ⑴ 国道３８９号の管理者はどこ

か。 

阿久根の市道の管理は、道路

脇の草や通行を妨げる雑草や木

は、実によく伐採され、また私

ども議員が気がつき都市建設課

に連絡するとすぐに対応してく

れてありがたい。 

しかし、折口から黒之瀬戸ま

での国道３８９号は「あの道路

はひどい。なんとかならない

か」と何人もの人が異口同音に

言う。この現状について市長は

どう思うか。 

⑵ 黒之瀬戸大橋を渡った長島町

は、県も町も一緒になって取り

組み、いつもきれいに掃除や手

入れがされている。同じ国道で

ありながら、長島町のようにで

きないのか。長島町は権限移譲

を受け交付金をもらって管理し

ていると聞く。阿久根市はなぜ

できないのか。 

 阿久根市・出水郡区選出の県

議が、令和元年第２回県議会定

例会の一般質問で県が管理する

道路の維持管理について質問さ

れているが、どのように評価さ

れているか。 

 国道３８９号において、前県

議の時代に取り組まれた「花を

咲かせ隊」による花壇は関係者

の高齢化もあるが、いつもきれ

いに手入れをして管理されてい

る場所と、草ぼうぼうの場所が

ある。このままでは所期の目的

どおりにはいかないと思うが、

何か対策はないか。 
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２ 行政改革について 

 梶折鼻公園入口の改良につい

て。 

黒之瀬戸大橋を見上げる梶折

鼻公園の一体を、市長の英断で

北薩の名所として誇れる観光地

に整備していただいたが、観光

バスが進入できないばかりに阿

久根市の名所として誇れない。

入口の拡幅工事は郷土史家や地

域住民の願いである。 

私は、平成29年11月11日に出

水市で開催された「あなたのそ

ばで県議会」に参加して、入口

拡幅を要望した。翌年１月29日

には現在の県議会議長、阿久根

市・出水郡区及び出水市区選出

議員の４人の県議、北薩振興局

及び市の都市建設課に現地調査

をしていただき、実情を説明し

たところ、北薩振興局の課長は

早速取り組む約束をされ、私は

この問題は県と県議会に移り、

動き出したと期待していた。 

しかし、次の年、異動で新し

く来た北薩振興局の課長に「拡

幅工事はできない」と言われ、

耳を疑った。立ち会った中村県

議が取り組んだという話も聞か

ず、そのままになっている。 

市長はこの問題を県に要望し

たことがあるか。 

行政改革が必要と思っている

か。 
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